

# ADELANTE

PERIODICO REPUBLICANO

Año VI

Organo Regional del Partido Agrario Español

Núm. 233

Fundador-director: Alfonso Castells G.<sup>a</sup>-Rabadán ☉ Valdepeñas 4 de Septiembre de 1935 — Redac. y Admón.: Esperanza, 19. ☉ Redactor-Jefe: Tomás Díaz Sánchez

## INSISTIENDO

Nuevamente hemos de insistir sobre el grave problema que hay planteado en el Ayuntamiento de Valdepeñas. Problema éste que por su acusada gravedad, precisa de rápida solución, aunque en ella hayan de caer privilegios o posiciones imposibles de conservar, por el mal uso, consciente o inconscientemente, que de las mismas se hizo.

Cada día que pasa, lejos de encontrar fórmula conciliatoria nos apartamos más de la ya improbable resolución, y mientras tanto los asuntos municipales sufren el trastorno natural que produce la acusadísima desunión de los componentes del Municipio.

El momento es difícil, y es grave; no nos cansaremos de repetirlo y de afirmarlo, y ante él, forzosamente, hay que oponer una táctica heroica que termine con este lamentable estado de cosas.

Hoy lo que pudiéramos llamar crisis de concejales produce trastornos lamentables que obstaculizan la marcha municipal, pero mañana, muy pronto, siguiendo esta catastrófica situación, lo que actualmente son simples obstáculos se convertirán, por mar de esta descomposición que acusamos, en barreras infranqueables cuyos fatales resultados es imposible preveer.

Esta es la crítica situación del Ayuntamiento de Valdepeñas, cuya resolución depende únicamente de la comprensión y del desinterés de los hombres que actualmente integran la Corporación municipal.



Ilustrísimo Sr. Don  
**Hipólito Jiménez y Jiménez Coronado**  
Ex-Director General de  
Prisiones y Abogado  
del Ilustre Colegio de  
Madrid, que ha sido  
nombrado Hijo adop-  
tivo de Valdepeñas,  
por acuerdo unánime  
del Excmo. Ayuntamiento.

## CHISPAS

### ¿Donde van las obscuras Golondrinas?

Ante un fatal desenlace,  
tres hombres llorando están;  
y el que se ríe de todos  
es el inclito *don Juan*...

Dispersadas las figuras  
del grupo de *los traviesos*,  
andan locos gestionando  
adónde irán con sus huesos.

Sabemos de buena tinta,  
aunque es opinión extraña,  
que el señor *Merlo Calero*  
se vá con Angel Pestaña.

Y que el genial *don Andrés*,  
(el que a Santander ha ido),  
llevaba entre ceja y ceja  
ver a Martínez Anido.

Y el señor *Pérez Galán*,  
a las callitas callando,  
a don Manolito Azaña  
nos lo está catequizando.

Y el señor *Santamaría*,  
que vió que amigos no hay,  
ha ofrecido sus respetos  
a las fuerzas de la F. A. I.

Y don *Aurelio Rodríguez*  
con su cultura y su plan,  
nos consta que se ha ofrecido  
al señor Sánchez Román.

Y por último, sabemos,  
que ante aciertos tan sin fin,  
no sabe adónde inclinarse  
nuestro amigo *don Defín*.

La F. A. I., Azaña y Anido,  
Sánchez Román y Pestaña,  
quitarán a *la cachocha*  
el nombre que dió a España.

Pero aunque suceda así,  
y aunque afirmen que se van,  
el único que se ríe  
es el inclito *don Juan*.

Toni